

Formar antes que ganar

El verdadero valor del proceso en las etapas formativas

Formar personas antes que futbolistas es el verdadero objetivo del juego en las etapas iniciales. En un país donde el fútbol es parte de la identidad, la formación dentro de la cancha va mucho más allá de aprender a pegarle bien a la pelota.



El fútbol infantil cumple un rol central en la educación deportiva, social y emocional. Su importancia no está en los resultados inmediatos, sino en los procesos formativos que acompañan el crecimiento de cada chico.

El desafío del fútbol infantil es formar personas antes que futbolistas. Cuando clubes, entrenadores y familias entienden que el proceso es más importante que el resultado de un fin de semana, se construyen bases sólidas para el futuro.



SANTINO DE VITO